



Bank Neo Commerce: Inovasi Digital dalam Dunia Perbankan Modern

Keterangan

Bank Neo Commerce: Inovasi Digital dalam Dunia Perbankan Modern. Bank Neo Commerce (BNC) telah muncul sebagai salah satu bank digital terkemuka di Indonesia, menawarkan berbagai layanan perbankan inovatif dan mudah diakses.

Didirikan pada tahun 1990 dengan nama Bank Yudha Bhakti, bank ini memulai transformasinya pada tahun 2019 ketika PT Akulaku Silvr Indonesia menjadi salah satu pemegang saham utama.

Langkah ini menandai pergeseran signifikan menuju digitalisasi layanan perbankan, yang kemudian diikuti dengan perubahan nama menjadi Bank Neo Commerce pada tahun 2020.

Bank Neo Commerce: Inovasi Digital dalam Dunia Perbankan Modern

Kemitraan dengan Akulaku

Kolaborasi antara BNC dan Akulaku telah memperkaya ekosistem layanan keuangan digital di Indonesia.

Akulaku, sebagai platform fintech terkemuka di Asia Tenggara, menyediakan berbagai layanan seperti kredit konsumen, perbankan digital, manajemen kekayaan, dan broker asuransi.

Dengan dukungan Akulaku, BNC telah memperluas jangkauan layanannya, termasuk penawaran produk pinjaman dan investasi yang lebih beragam.

Layanan Pinjaman Bank Neo Commerce

BNC menawarkan berbagai produk pinjaman yang dirancang untuk memenuhi kebutuhan finansial masyarakat Indonesia.

Salah satu produk unggulannya adalah “Neo Pinjam,” yang menyediakan fasilitas pinjaman dengan proses pengajuan yang cepat dan mudah melalui aplikasi mobile.

Selain itu, BNC juga menawarkan pinjaman usaha mikro untuk mendukung pengembangan UMKM di Indonesia.

Upaya Pencegahan Penipuan

Sebagai institusi keuangan yang bertanggung jawab, BNC sangat memperhatikan keamanan dan kenyamanan nasabahnya.

Bank ini secara aktif mengedukasi masyarakat tentang berbagai modus penipuan yang mengatasnamakan BNC.

Melalui kampanye di media sosial, BNC mengingatkan nasabah untuk berhati-hati terhadap pesan yang mencurigakan dan selalu memastikan keaslian informasi sebelum mengambil tindakan.

Lokasi dan Aksesibilitas Bank Neo Commerce

Meski beroperasi sebagai bank digital tanpa banyak kantor fisik, BNC memastikan bahwa layanannya dapat diakses oleh nasabah di seluruh Indonesia.

Melalui aplikasi “neobank,” nasabah dapat membuka rekening, mengajukan pinjaman, dan melakukan berbagai transaksi finansial lainnya tanpa perlu mengunjungi kantor cabang.

Namun, bagi mereka yang membutuhkan layanan tatap muka, BNC memiliki kantor pusat yang berlokasi di Treasury Tower Lantai 60, Kawasan District 8 Lot 28, Jalan Jend. Sudirman Kav 52-53, Senayan, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan 12190.

Penghargaan dan Pengakuan

Komitmen BNC dalam menyediakan layanan perbankan digital berkualitas telah diakui secara internasional.

Pada tahun 2022, BNC dinobatkan sebagai salah satu “World’s Best Banks” oleh Forbes, sebuah pencapaian yang mencerminkan kepuasan dan kepercayaan nasabah terhadap layanan yang diberikan.

Bank Neo Commerce, melalui kemitraannya dengan Akulaku dan fokus pada inovasi digital, telah berhasil memosisikan diri sebagai pelopor dalam industri perbankan digital di Indonesia.

Dengan berbagai produk dan layanan yang ditawarkan, BNC berkomitmen untuk terus memenuhi kebutuhan finansial masyarakat Indonesia dengan cara yang aman, mudah, dan terpercaya

Kategori

1. BISNIS

Tags

1. Bank
2. Bank Neo Commerce
3. BNC
4. Inovasi Digital
5. perbankan

Tanggal Dibuat

24 Februari 2025

Penulis

pakguru2022

default watermark